

## El Club Banco Mendoza organiza un arroz con pollo para reunir fondos



Como otras entidades, el Club Banco Mendoza se encuentra atravesando una dura realidad económica. Es por eso que han decidido llevar adelante la venta de arroz con pollo, a fin de juntar dinero que servirá para mantener en buen estado sus instalaciones. Sobre ello brindó algunos detalles a FM Vos (94.5) y a Diario San Rafael, Mariano Ravale, presidente de la institución.

El Banco de Mendoza, en todos los puntos donde tenía una sucursal importante, acostumbraba instalar un club para los empleados. Era un club "básico" con una pileta de natación, canchas de tenis, de fútbol y gimnasio. En el caso de San Rafael, nació a principio de la década de 1970. Con el paso del tiempo, el Banco de Mendoza cerró, pero el club continuó y se transformó en el Club Social y Deportivo Banco de Mendoza. Ravale explicó que ante la realidad actual, están buscando "alternativas" y hacer cosas a fin de no tener que simplemente pedirle a la gente, sino ofrecer algo a cambio, aprovechando entre otras cosas, que cuentan con una comisión joven, "un grupo de muchachos que están trabajando en la Comisión Jr. que trabaja justamente en la organización de estos eventos". En este caso, será un arroz con pollo que se venderá el sábado 15 de mayo.

Quienes estén interesados en comprar, pueden adquirir las tarjetas en la administración del Club (en Rawson 590), de 15 a 21, o comunicarse al 2604530706 (Mariano Ravale). Únicamente deberán concurrir al club el próximo sábado con un recipiente, a fin de retirar las porciones de arroz con pollo.

<http://diariosanrafael.com.ar/diariosanrafael/wp-content/uploads/2021/05/Mariano-Ravale.mp3>

